

ささえ便り

令和5年11月22日（水）

理念

高齢者が楽しく尊厳のある生き生きとした暮らしをささえます。
地域と共に歩み、地域の社会福祉の担い手として、すべての人がしあわせを感じることが
できるように社会貢献に努めます。



9月18日は敬老会を行いました。納涼会に引き続きご家族にも参加して頂きました。一緒にお弁当を食べ、余興を見て過ごされていました。今年は百寿を迎えられた方もおり、手作りの衣装を着ていただきみんなで祝いしました。皆さんこれからも元気にお過ごしください。



10月22日入居者のご家族らによる津軽の祭りの囃子演奏がありました。小さい子供たちの一生懸命な姿や勇壮な津軽の祭りの囃子の音色に涙する方も沢山おられました。当日はグループホーム合浦の皆さんも招待一緒に聞き入っておられました。＊写真掲載は許可を得ております。

ささえ園芸部通信 No.3



今年は部長の指揮の下沢山の野菜に挑戦しました。ほうれん草、青梗菜、キュウリ、大葉、赤紫蘇、オクラそして、サツマイモです。部長の他にも新たにお手伝いしてくれる方もおりました。今年はサツマイモをかなり欲張って苗を多めに植えました。大きなイモがゴロゴロと収穫出来ました。収穫したサツマイモは焼き芋会でみんなで美味しく食べました。そのまま食べるのが困難な方には収穫したものでイモ羊羹を作り提供しました。今年の園芸通信は今回で終了です。来年また挑戦しますので楽しみに!!



天気を見ながら紅葉狩りドライブに出掛けています。ちょっと時期が遅く落葉？な感じになってますが…

施設に関する苦情・相談はいつでも受け付けております。

受付担当者：生活相談員 佐々木早苗